



## Recibe Ayuntamiento de Boca del Río premio en Calidad Crediticia

BOCA DEL RÍO, Ver., 10 de septiembre de 2021.- El Ayuntamiento de Boca del Río recibió el premio a las mejores prácticas de gobiernos locales 2021 en la categoría de “Calidad Crediticia” en la onceava entrega del galardón de la revista Alcaldes de México, que se llevó a cabo de manera virtual debido a la pandemia.

Al respecto, el alcalde Humberto Alonso Morelli dio conocer que este premio representa para el gobierno cumplimiento y resultados, “como saben estamos trabajando con la norma ISO 18091:2019 desde el 2019 y este trabajo nos llevó a obtener la certificación por el World Council for Quality, comenzando en el nivel bronce, hasta llegar al nivel oro, este premio es parte de ello”.

El alcalde precisó que gracias al trabajo con la norma ISO se logró mejorar cada ámbito del gobierno municipal, lo cual se vio reflejado en las finanzas públicas y gracias a ello se subió la calificación desde B, a A, y ahora hasta A(mex) de acuerdo a Fitch Ratings, la agencia global de calificación crediticia.

“El manejo de finanzas de manera seria y ordenada, así como la eficiencia en el gasto público, nos dio como resultado subir de calificación crediticia en este rating tan importante que es Fitch Rating”, sostuvo el alcalde.

Agregó que un factor clave de haber ganado este premio fue el modelo de recuperación económica que se activó en junio del 2020 durante la pandemia y que está vigente este año desde el mes de abril.

“Lanzamos un paquete de beneficios fiscales para los ciudadanos, como parte de una política contra-cíclica que se usa para épocas de crisis económica (...) este tipo de acciones, lanzadas en el momento indicado generan un impacto casi inmediato tanto en los ciudadanos como en el gobierno”.

También reconoció que para lograr finanzas sanas y una buena calidad crediticia fue indispensable la participación de los ciudadanos a través del pago de sus contribuciones municipales.

Aseguró que tanto el premio como la calificación A(mex) de Fitch Ratings garantizan que se cierre el año y la administración de forma estable, ordenada y con finanzas sanas, y también con más activos y patrimonio municipal.